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В Текстильщиках построят спорткомплекс 
для школы олимпийского резерва

Д
ля спортив-
ной школы 
№65 «Ника» на 
Волжском бул., 
вл. 8, возведут 

современную базу для тре-

нировок. Об этом расска-
зал главный архитектор 
Москвы Сергей Кузнецов.

— Спортивная школа 
«Ника» специализирует-
ся на волейболе, и проек-

тировщики постарались 
сделать здание макси-
мально удобным для мо-
лодых спортсменов. По-
мимо тренировочных за-
лов, в нём расположатся 

бассейн, сауна и трибу-
ны на 300 мест, — сооб-
щил он.

Спортивную школу 
олимпийского резерва 
«Ника» основали в 1980 

году. Она считается од-
ной из лучших волей-
больных школ столицы. 
Спортсмены занимались 
в зале школы в Капотне, 
а также в игровых залах 
Восточного округа. Те-
перь у волейболистов бу-
дет собственный совре-
менный спорткомплекс. 
Возвести его планируют 
в 2021 году.

Георгий КАЛИНИН

В новом 
здании 
сделают 
трибуны 
на 300 мест

На улице Юных Ленинцев
подожгли автобус

У автобусной оста-
новки «Ветеринар-
ная академия» на 
улице Юных Ленин-
цев произошло нео-
бычное ЧП: мужчи-
на в состоянии опья-
нения облил окно 
ст оя вшег о ря дом 
автобуса какой-то 
жидкостью и попы-
тался его поджечь. 
Стекло и часть сте-
ны автобуса оплави-
лись. 

— В салоне авто-
буса никого не было, 
потому что он как 
раз прибыл на конеч-

ную остановку своего 
маршрута, — объяс-
нили в пресс-службе 
УВД по ЮВАО. — По-
дозреваемого в ван-
дализме задержали 
сразу же, на месте. 
Оказалось, у него уже 
есть судимость.

Сейчас 27-летний 
москвич находится 
под подпиской о не-
выезде, возбуждено 
уголовное дело по ст. 
214 УК РФ «ванда-
лизм». Ущерб превы-
сил 75 тыс. рублей.

Вера 
ШАРАПОВА

На Ташкентской 
заснул таксист

21 февраля около восьми 
утра 31-летний водитель так-
си «Фольксваген Поло» ехал 
по Ташкентской улице. На-
против дома 15/22, где доро-
га изгибается влево, автомо-
биль сошёл с проезжей ча-
сти и врезался в фонарный 
столб. Скорая увезла такси-
ста в 68-ю больницу с сотря-
сением мозга и переломом 
бедра. Как мужчина при-
знался сотрудникам ДПС, 
он просто уснул за рулём. К 
счастью, в этот момент в так-
си не было пассажиров.

У станции 
Текстильщики 
пострадал 
ребёнок

24 февраля в первом 
часу дня водитель «Шко-
ды Румстер» следовал 
по Шоссейной улице. На-
против железнодорожной 
станции МЦД-2 Текстиль-
щики он врезался в попут-
ный «Форд Мондео». Полу-
чив удар, «Форд» продви-
нулся вперёд и столкнул-
ся с попутным «Ситроеном 
С4». Пострадал в этой ава-
рии трёхлетний мальчик — 
пассажир «Форда». Ребёнка 
доставили в детскую боль-
ницу с ушибом лба. Малы-
ша перевозили в детском 
кресле на заднем сиденье, 
что помогло избежать более 
серьёзных травм. 

ОГИБДД УВД по ЮВАО

дтп  >>

В 2,5 раза 
увеличились 
выплаты 
ветеранам 
ко Дню Победы

Ветеранам окажут еди-
новременную матери-
альную помощь в связи с 
75-й годовщиной Победы 
в Великой Отечественной 
войне. Об этом сообщает 
портал mos.ru.

В столице ежегодно ока-
зывают материальную 
помощь ко Дню Победы 
следующим категориям 
ветеранов: инвалидам и 
участникам Великой Оте-
чественной войны; воен-
нослужащим, проходив-
шим службу в частях, не 
входивших в состав дей-
ствующей армии; воен-
нослужащим, награж-
дённым орденами и ме-
далями СССР за служ-
бу с 22 июня 1941 года по 
3 сентября 1945 года; на-
граждённым медалью «За 
оборону Ленинграда»; ин-
валидам с детства из-за ра-
нения, контузии или уве-
чья в годы войны; участ-
никам обороны Москвы; 
жителям блокадного Ле-
нинграда; вдовам воен-
нослужащих, погибших в 
годы войны; почётным до-
норам СССР за сдачу кро-
ви в годы войны; узникам 
нацистских концлагерей, 
тюрем и гетто; тружени-
кам тыла, родившимся до 
31 декабря 1931 года.

В этом году размер вы-
плат увеличен в 2,5-3 раза 
и составит от 10 до 25 тыс. 
рублей. Городские выпла-
ты станут дополнением к 
федеральным (75 тыс. руб-
лей участникам войны и 
50 тыс. рублей тружени-
кам тыла).

Игорь МАКАРОВ

Во время воскресного богослу-
жения дети — ученики воскресной 
школы — пели на клиросе вместо 
взрослых певчих, помогали в алта-
ре, следили за чистотой подсвеч-
ников и звонили на колокольне. 

— Дети очень любят такие служ-
бы, нравятся они и прихожанам, 
— сказал настоятель храма иерей 
Кирилл Краев. 

Так называемые детские литур-
гии — относительно новая тради-
ция. Это обычная литургия, ко-
торую служат священники и дья-
коны, а дети помогают в качестве 
певчих, пономарей и работников 
храма. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА 

В храме на Волжском состоялась 
детская литургия

Самую крупную пред-
ставительницу рода чаек 
(размах её крыльев превы-
шает 1 метр) сфотографи-
ровал в парке «Кузьминки-
Люблино» фотограф-нату-
ралист Алексей Стефанов. 
По его словам, пернатую 
фауну парка он наблюдает 
не первый год, но вот се-
ребристую чайку увидел 
впервые.

— Этот вид чаек в Мо-
скве встречается редко, 
в основном на пролётах 
к месту гнездования, — 
рассказала жительница 
Кузьминок независимый 

эколог Анаста-
си я Зайцева. 
— Иногда они 
прилетают к 
нам зимовать, 
хотя обычно 
п ред поч и та-
ют побережья 
тёплых морей. 
Так что, скорее 
всего, эта чайка 
просто отдыхала в 
парке. 

Гнездятся чайки значи-
тельно севернее — вплоть 
до побережья Ледовитого 
океана. А ближайшее к нам 
место, где в последние годы 

замечены их «поселения», 
— Рыбинское водохрани-
лище в Поволжье.

Алексей ТУМАНОВ

В Кузьминки прилетела 
серебристая чайка

Проект здания спортшколы

Поёт детский хор
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Ш
ко л ь -
н и к и 
К о н -
с т а н -

тин Савченков и Вла-
дислава Сизова заво-
евали золото на пер-
вом блоке первенства 
России по спортив-
но-бальным танцам в 
дисциплине «10 тан-
цев». Спортсмены ис-
полнили латиноаме-
риканскую и евро-
пейскую программы. 

Ребята учатся в 
школе №1363 в райо-
не Выхино-Жулеби-
но. Костя в 7-м клас-
се, Влада — в 5-м. 

— Костя начал тре-
нироваться в шесть 
лет. Изначально это 
было больше наше 
решение. Но зани-
маться танцами про-
фессионально — лич-
ное решение Кости, 
— рассказала мама 
спортсмена Оксана 
Савченкова.

Специально для 
того, чтобы Влади-
слава встала в пару 
с Костей, её родите-

ли приняли решение 
переехать из Нижне-
го Новгорода в Мо-
скву.

— Дети неодно-
кратно виделись на 
соревнованиях. Ког-
да мы узнали, что 
Косте нужна новая 
парт нёрша, сразу свя-
зались с тренерами и 
поехали, — подели-
лась мама Владисла-
вы Алёна Сизова.

Ребята выступают 
за спортивно-танце-
вальный клуб «Маг-
нолия» под руковод-
ством Станислава 
Бекмаметова и Ната-
льи Урбан. 

Дарья ДОНЦОВА

Танцоры из Выхина-Жулебина 
победили на первенстве России 

Начиная с 9 марта ав-
томобили смогут проез-
жать по бульвару в райо-
не Марьино лишь в одну 
сторону. Об этом сооб-
щили в пресс-службе го-
родского Центра органи-
зации дорожного движе-
ния (ЦОДД). 

— Участок проезжей ча-
сти Марьинского буль-
вара от Лугового проезда 

до Мячковского бульвара 
станет односторонним, — 
пояснили в ведомстве.

По информации ЦОДД, 
ширина дороги в этом ме-
сте составляет от 3 до 5 
метров. На такой узкой 
проезжей части очень 
сложно разъезжаться ав-
томобилям, двигающим-
ся навстречу друг другу. 

Олег ДАНИЛОВ

Проезд по Марьинскому 
бульвару станет 
одностороннимСемья Влады 

ради танцев 
переехала 
из Нижнего 
Новгорода 
в Москву

Во время плановой провер-
ки соблюдения прав инвалидов 
и ветеранов Люблинская меж-
районная прокуратура выяви-
ла нарушение прав 82-летней 
женщины-инвалида. Москвич-
ка признана недееспособной 
и живёт в психоневрологиче-
ском интернате, а в Печатниках 
у неё осталась двухкомнатная 
квартира. Распоряжаться не-
движимостью доверили даль-
нему родственнику, с которым 
интернат на правах опекуна за-
ключил договор.

— Доходы от использова-
ния собственности мужчина 
должен был каждый месяц пе-
речислять на счёт владелицы, 

чтобы деньги расходовались 
на её нужды, — говорит заме-
ститель люб линского проку-
рора Александр Орлов, — но 
управляющий никаких плате-
жей не делал. 

За это время управляющий 
получил от квартирантов боль-
ше 260 тыс. рублей. По ито-
гам прокурорской проверки в 
ОМВД по району Печатники 
возбуждено уголовное дело по 
статье «мошенничество». Муж-
чине может грозить до шести 
лет лишения свободы. Кроме 
того, прокурор направил в суд 
иск о взыскании присвоенных 
денег.

Анна ЩЕРБИНИНА 

Прокуратура помогла 
вернуть деньги пенсионерке

Полицейские задержали 
в Печатниках 27-летнюю де-
вушку, подозреваемую в при-
чинении тяжких травм 33-лет-
нему знакомому. Сообще-
ние о происшествии в одном 
из домов на улице Гурьяно-
ва поступило в  полицию но-
чью. Как выяснилось, хозяй-

ка квартиры во время ссоры 
с гостем ударила его ножни-
цами в грудь. Мужчина полу-
чил колото-резаное ранение с 
повреждением внутренних ор-
ганов, его увезли в больницу. 
Возбуждено уголовное дело. 

Анна 
ЩЕРБИНИНА 

Ребята учатся 
в школе №1363 
в районе 
Выхино-
Жулебино

Здание расположено по адресу: 
ул. Белореченская, 14. В нём раз-
местятся выставочные залы для 
постоянных и передвижных экс-
позиций, зона отдыха и досуга, 
игровая зона для детей в возрас-
те от 6 до 12 лет под присмотром 
аниматоров, кафе, а также подзем-
ная парковка на 21 машино-место. 

Подъехать к зданию можно со 
стороны Белореченской улицы. 

— На строительстве досугово-
развлекательного центра в райо-
не Люблино Мосгосстройнадзо-
ром совместно со специалиста-
ми Центра экспертиз проведено 
12 проверок, — сообщил предсе-
датель Мосгосстройнадзора Олег 
Антосенко. — Поскольку это объ-

ект социальный, особо тщатель-
но проверялось соблюдение стро-
ителями санитарно-эпидемиоло-

гических, экологических и про-
тивопожарных требований.

Наталья ГОНЧАРОВА

Досугово-развлекательный центр 
построили в районе Люблино

Жительница Печатников ранила 
ножницами знакомого 

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ  ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru,
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ: (495) 681-3645

Новый экскурсионный 
проект, гидами которо-
го могут стать все желаю-
щие, стартовал в столице 
по инициативе Мосгор-
наследия. 

Проект разработан в 
рамках Дней историче-
ского и культурного на-
следия 2020 года. Жите-

лям ЮВАО для участия 
в нём необходимо разра-
ботать уникальный экс-
курсионный маршрут по 
выбранному району.

— Экскурсии могут 
быть в виде квеста, пе-
шего или велосипедно-
го маршрута, — сооб-
щила заместитель мэра 

Москвы Наталья Сергу-
нина. — Главное условие 
— чтобы участники гото-
вили прогулку на осно-
ве достоверной истори-
ческой информации.

Проработанные марш-
руты нужно прислать в 
Департамент культурно-
го наследия г. Москвы на 

эл. почту 2020@mos.ru. С 
правилами составления 
экскурсий и списком 
районов можно ознако-
миться на сайте «Узнай 
Москву». 

Набор гидов проводит-
ся до 3 апреля. 

Наталья 
ГОНЧАРОВА

Жители ЮВАО могут стать экскурсоводами
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В здании разместятся выставочные залы для постоянных и передвижных экспозиций
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О
тделка помеще-
ний, качество об-
служивания и ле-
чения во всех го-
родск их меди-

цинских учреждениях должны 
соответствовать единому об-
разцу. Об этом сообщил мэр 
Москвы Сергей Собянин во 
время посещения выставки 
«Новый московский стандарт 
поликлиник» в районе Бибире-
во в Северо-Восточном округе 
столицы. 

Шоу-рум откроется 
для горожан 

Он напомнил, что в городе 
идёт масштабная программа об-
новления поликлиник. Всего за 
несколько лет власти столицы 
намерены комплексно рекон-
струировать 135 зданий и по-
мещений, в которых распола-
гаются лечебные учреждения. 

— Чтобы было понятно, как 
они будут выглядеть и работать, 
мы открыли шоу-рум «Новый 
московский стандарт поликли-
ник» в диагностическом центре 
№5 в Бибиреве, — пояснил Со-
бянин. 

Шоу-рум — это четыре поме-
щения, которые есть в любом 
лечебном учреждении: каби-
нет доктора, смотровая, часть 
коридора и зона, где пациенты 
ожидают приёма врача. Они от-
деланы самыми современны-
ми материалами с применени-
ем всех доступных строителям 
технологий. 

— Первое время шоу-рум мог-
ли посмотреть только медики 
и дизайнеры. Они внесли свои 
замечания, мы доработали про-
ект. С марта выставка откроет-
ся для организованных групп, 
— рассказал мэр Москвы.

Образцовые кабинеты сде-

ланы для того, чтобы москви-
чи могли посмотреть, какой бу-
дет современная поликлини-
ка, и оставить свои замечания 
и предложения. Часть пожела-

ний уже поступили. К примеру, 
специалисты попросили увели-
чить размер букв на табличках 
кабинетов, выбрали более удоб-
ную мебель, изменили располо-
жение медицинской аппарату-
ры, чтобы она не мешала про-
ходу пациентов. 

С учётом замечаний 
и предложений 

Несколько лет назад в столи-
це был официально утверждён 
московский стандарт поликли-
ник. Прежде всего изменения 
коснулись внутренней отдел-
ки и организации помещений 

больниц. Вместо привычной 
регистратуры появились удоб-
ные стойки информации, око-
ло которых постоянно дежурят 
консультанты. Пациентам ста-
ло не нужно стоять в очереди и 
брать в руки медицинскую кар-
ту: теперь она находится у вра-
ча, к которому человек идёт на 
приём. 

В холлах поликлиник появи-
лись зоны ожидания с бесплат-
ной водой и с торговыми авто-
матами, в детских поликлини-
ках обустроены игровые комна-
ты и помещения для кормления 
грудных детей. 

Свои оценки изменениям 

дали медицинские работники. 
В марте и в апреле прошлого 
года врачи Москвы высказали 
свои замечания и предложения 
относительно нового стандар-
та. Всего в Департамент здраво-
охранения поступило 2,7 тыся-
чи отзывов от 4 тысяч докторов 
и медицинских сестёр. 

Кроме того, «Новый москов-
ский стандарт поликлиник» 
получил поддержку горожан. 
В голосовании, которое по тра-
диции прошло на портале «Ак-
тивный гражданин», приняли 
участие более 212 москвичей, из 
которых свыше 70% одобрили 
его основные положения. 

Больницы строят 
город и инвесторы 

Параллельно с внедрением 
стандарта город принял план 
модернизации лечебных уч-
реждений. По словам мэра 
Москвы, столичным властям 
предстоит превратить старые 
здания в новые поликлиники. 

— До 2024 года отремонтиру-
ем, по сути, треть столичных 
поликлиник. Построим боль-
ше 30 новых там, где их не хва-
тает, — рассказал о подробно-
стях программы Сергей Собя-
нин. 

Он заявил, что модернизация 
медицинских учреждений сто-
лицы — это не только ремонт, 
но и приобретение нового вы-
сокотехнологичного оборудо-
вания, а также приём на рабо-
ту новых врачей и медицинских 
сестёр. 

К слову, начиная с 2011 года 
в Москве построили 25 город-
ских поликлиник: 15 — за счёт 
бюджета, а ещё 10 поликлиник 
возведены инвесторами и пере-
даны в собственность города.

Валерий ПОПОВ

Вместо 
привычной 
регистратуры 
появятся 
удобные стойки 
информации

Отделку выбирают 
врачи и пациенты 
В Москве планируют отремонтировать 135 поликлиник

Второй этап олимпи-
ады «Москва — столи-
ца многонациональной 
России» проходит с 1 мар-
та по 1 апреля. Об этом на 
пресс-конференции со-
общил руководитель Де-
партамента националь-
ной политики и меж-
региона льных связей 
г. Москвы Виталий Суч-
ков. Пресс-конференция 
проходила при поддержке 

информационного центра 
Правительства Москвы.

— Эта олимпиада про-
ходит уже третий год в 
Москве. В первой олим-
пиаде приняли участие 
2033 ученика средних 
школ и студента москов-
ских колледжей. Итоги 
подводятся ежегодно 1 
июня, в День защиты де-
тей, — сказал Виталий 
Сучков.

Главной темой пред-
стоящей московской эт-
нографической олимпи-
ады станет 75-летие Вели-
кой Победы.

— Но также мы оставим 
все направления, кото-
рые были и на прошлых 
олимпиадах: кухня, обы-
чаи, одежда и другие, — 
добавил он.

По его словам, просве-
щение должно касать-

ся не только столичной 
молодёжи, но и взрос-
лых людей. Участника-
ми олимпиады становят-
ся школьники и студен-
ты, учителя и родители.

В этом году к сотрудни-
честву привлекли пять ву-
зов. Цель организаторов — 
выявить, какими знани-
ями обладает достаточно 
широкий круг горожан.

Татьяна ЗЕЛЕНОВА

Стартует второй этап этнографической олимпиады

Мэр Сергей Собянин во время посещения выставки 
«Новый московский стандарт поликлиник»

Главной темой олимпиады станет 75-летие Победы

m
os

.ru

m
os

.ru



5март 2020  №8 (871)    Юго-Восточный Курьер   www.uv-kurier.ru здоровье 

В 
марте в Юго-
В о с т о ч н о м 
округе нач-
нётся капи-
тальный ре-

монт детской городской 
поликлиники №61, фи-
лиал №1. Также в нашем 
округе в феврале уже на-
чался ремонт городской 
поликлиники №36, фи-
лиал №2, а 7 марта нач-
нутся работы в детской 
городской поликлинике 
№48, филиал №2.

Новое 
оборудование, 
зоны ожидания, 
буфет

Для улучшения рабо-
ты и повышения уров-
ня комфорта пациентов 
столичных поликлиник 
было принято решение 
провести капитальный 
ремонт 135 зданий к 2024 
году. Ремонт первых 50 
зданий пройдёт в период 
с 2020 по 2022 год. Спе-
циалисты заменят инже-
нерные системы, обно-
вят внешний и внутрен-
ний облик зданий поли-
клиник. На всех этажах 
оборудуют просторные и 
удобные зоны ожидания, 
а грамотная система зони-
рования позволит разве-
сти потоки пациентов и 
разместить на 1-м этаже 
наиболее часто посещае-
мые кабинеты. Поликли-
нику оснастят самым со-
временным цифровым 
оборудованием, которое 
соответствует мировым 

стандартам. Входная зона 
станет просторнее, коля-
ску для ребёнка можно бу-
дет оставить в специально 
отведённом месте. Также 
появится буфет, где мож-
но будет перекусить, на-
пример после сдачи ана-
лизов.

Привычные врачи 
останутся

В нашем округе запла-
нирован капитальный ре-
монт нескольких зданий 
поликлиник. Ремонтные 
работы уже начались в не-
которых из них, на очере-
ди ещё одна детская поли-
клиника. Медицинская 
помощь во время ремон-
та останется такой же до-
ступной, просто её будут 
оказывать в другом зда-
нии. Пациенты продол-
жат ходить к своим вра-
чам и смогут записывать-
ся к ним онлайн.

В филиале №1 детской 
городской поликлини-
ки №61, расположенном 
по адресу: ул. Полбина, 
50, последний день при-
ёма врачей будет 20 мар-
та, а последний день при-
ёма дежурного врача — 27 
марта.

Временный адрес: 
улица Шоссейная, 41

Во время проведения 
капитального ремонта 
филиала №1 детской го-
родской поликлиники 
№61 медицинскую по-
мощь будут оказывать на 
базе филиала №1 город-

ской поликлиники №109 
по адресу: ул. Шоссей-
ная, 41. В этом филиале 
ведут приём все необхо-
димые врачи: участко-
вые педиатры, дежурный 
врач, оториноларинголог, 
офтальмолог, невролог, 
детский хирург, травма-
толог-ортопед. Работают 

кабинеты забора анали-
зов, вакцинации, выдачи 
справок и направлений, 
а также кабинет оформ-
ления больничных. Есть 
всё необходимое обору-
дование, в том числе ап-
параты ЭКГ и УЗИ.

Всю информацию о том, 
по какому адресу обра-
щаться за медицинской 
помощью в период прове-
дения ремонта своей по-
ликлиники, схему про-
езда, а также расписание 
приёма специалистов 
можно узнать на портале 
mos.ru, сайте поликлини-
ки и по телефону справоч-
ной службы (495) 531-6998 
(часы работы: 8.00-20.00 — 
в будни, 8.00-16.00 — в вы-
ходные). Помимо этого, 
специалисты у стоек ин-
формации поликлини-
ки всегда готовы помочь 
и ответить на все интере-
сующие вопросы.

Игорь МАКАРОВ

На 1-м этаже 
разместят 
самые 
посещаемые 
кабинеты

Капремонт ещё одной 
поликлиники в ЮВАО 
начнётся в марте

Здание 
на улице 
Полбина 
ждут 
перемены

Кто может выйти 
на заслуженный 
отдых раньше

Тот, кто имеет боль-
шой страховой стаж, 
может выйти на пен-
сию раньше.  

— Лицам, имею-
щим страховой стаж 
не менее 42 лет для 
мужчин и 37 лет для 
женщин, страховая 
пенсия по старости 
назначается на два 
года ранее общеуста-
новленного пенсион-
ного возраста, но не 
ранее достижения 60 
лет для мужчин и 55 
лет для женщин, — 
уточнили в Главном 
управлении ПФР №3 
по Москве и Москов-
ской области.

По закону «О стра-
ховых пенсиях» при 
исчислении страхо-
вого стажа — 37 лет 
для женщин и 42 года 
для мужчин — в него 
включаются следую-
щие периоды:

• периоды работы, 
которая выполнялась 
на территории РФ, при 
условии, что за эти пе-
риоды начислялись и 
уплачивались страхо-
вые взносы в ПФР;

• период получе-
ния пособия по обяза-
тельному социальному 
страхованию в период 
временной нетрудо-
способности.

А вот так называе-
мые нестраховые пе-
риоды — уход за деть-
ми до полутора лет, 
уход за нетрудоспо-
собными граждана-
ми, служба в армии 
по призыву — в стра-
ховой стаж, дающий 
право на назначение 
досрочной пенсии по 
этому основанию, не 
засчитываются.

пенсии

Филиал №1 детской поликлиники №61

Примерно так будет выглядеть зона ожидания
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П
рефект ЮВАО 
Андрей Цы-
бин встретил-
ся с жителями 

района Капотня. Встреча 
была посвящена комп-
лексному развитию рай-
она за прошедший 2019 
год и планам на 2020 год. 
Также префект ответил 
на вопросы жителей.

К реконструкции 
памятников 
скоро приступят

Председатель Совета 
ветеранов района Тамара 
Круглова спросила главу 
округа, приведут ли в поря-
док мемориалы погибшим 
воинам. Один расположен 
на Аллее Славы, а другой — 
в сквере Нефтяников.

— Действительно, воп-
рос серьёзный и важ-
ный. Думаю, что к его 
решен и ю п рисоед и-
нится и депутат Госду-
мы Пётр Толстой, и мы 
вместе найдём решение 
этого вопроса. Я про-
шу главу района подго-
товить предложения и 
провести капитальный 
ремонт памятников, — 
ответил Андрей Цыбин.

Он также обратил вни-
мание, что восстановле-
ние памятников особен-
но важно для воспитания 
молодёжи. Префект взял 
вопрос под личный конт-
роль и заверил жителей, 
что реконструкция завер-
шится к 75-й годовщине 
Победы.

Влияние завода 
на окружающую 
среду сократилось 

Одна из жительниц рай-
она поинтересовалась, 
когда завершится модер-
низация на Московском 
нефтеперерабатывающем 
заводе (МНПЗ).

— Масштабная модер-
низация МНПЗ началась 
в 2011 году. Реконструк-
цию разделили на два эта-
па. На первом — с 2011 по 
2015 год — завод подгото-

вили к высоким экологи-
ческим стандартам произ-
водства, причём эту задачу 
решили досрочно. Благо-
даря этому уже снизилось 
негативное влияние заво-
да на атмосферу на 36%. В 
целом на окружающую 
среду воздействие МНПЗ 
сократилось вдвое, — со-

общил заместитель пре-
фекта Сергей Толкачев.

Как ранее сообщал ру-
ководитель экологиче-
ской программы Москов-
ского НПЗ, полностью об-

новить завод планируют к 
2024 году.

У метро 
«Котельники» 
добавят автобусов 

Житель района спро-
сил, запустят ли обще-
ственный транспорт, ко-
торый свяжет Капотню и 
станцию «Котельники» 
Таганско-Краснопрес-
ненской линии метро.

— На комиссии по безо-
пасности дорожного дви-
жения этот вопрос обсуж-
дался, — сообщил замести-
тель префекта Александр 
Осипов. — Департамент 
транспорта вводит во 2-м 
полугодии порядка пяти 
автобусов с интервалом 
движения 20 минут. 

Помимо транспорта, 
жителей интересовала 
ситуация с парковками в 
районе. 

— Более 2 тысяч пар-
ковок обустроили в про-
шлом году. Я думаю, что в 
этом году от 500 до 1 тыся-
чи машино-мест ещё по-
явится в районе, — отве-
тил Осипов.

Голубятни 
приведут в порядок

Жители Капотни зада-
ли много вопросов о пла-
нах благоустройства рай-
она. Так, пенсионерка об-
ратила внимание, что го-
лубятни портят внешний 
облик дворов.

— Мы продолжим бла-
гоустройство, в том числе 
приведём все голубятни в 
надлежащий вид в этом 
году, — ответил Алек-
сандр Осипов.

Также много вопросов 
было о капитальном ре-
монте домов. Житель дома 
6 в 3-м квартале Капотни 
спросил, будут ли ремон-
тировать крышу этого 
здания, если оно попало 
в программу реновации.

Александр Осипов по-
яснил, что реновация не 
отменяет ремонта кровли. 
Поэтому в 2020 году кры-
шу приведут в порядок и 
устранят протечки.

Кроме того, в этом году 
в районе отремонтируют 
восемь фасадов жилых до-
мов, а также 39 подъездов.

Дмитрий АЛЕКСЕЕВ

От «Котельников» в Капотню 
поедут пять автобусов 

Памятники на Аллее Славы 
и в сквере Нефтяников 
отремонтируют

В соответствии с по-
рядком, регламентиро-
ванным Положением об 
оценке воздействия на-
мечаемой хозяйствен-
ной и иной деятельности 
на окружающую среду в 
Российской Федерации 
(утв. приказом Госком-
природы РФ №372 от 
16.05.2000), на территории 
района Люблино прово-
дятся общественные об-
суждения по материалам 
проектной документации 
по объекту: «Реконструк-
ция водопроводной сети» 
по адресу: ул. Тихая, 23, — 

ул. Ейская, 8/29, стр. 4, в 
интервале от т. 1 до кам. 
№62037».

Заказчиком выступа-
ет АО «Мосводоканал»: 
105005, Москва, Плетеш-
ковский пер., 2, тел. (499) 
763-3434, эл. почта post@
mosvodokanal.ru; гене-
ральным проектировщи-
ком — ООО «Каналпро-
ект»: 129327, Москва, ул. 
Коминтерна, 20/2, пом. 
3, комн. 20, офис 3, тел. 
(495) 015-2022, эл. почта 
kanalproekt@bk.ru.

Разработка осущест-
вляется на основании до-

говора на разработку про-
ектной документации и 
рабочей документации.

Органом, ответствен-
ным за организацию про-
ведения общественных 
обсуждений по объекту, 
является управа района 
Люблино г. Москвы.

Форма общественных 
обсуждений, форма пред-
ставления предложений и 
замечаний свободные.

Материалы для озна-
комления размещены 
на официальном сайте 
управы района Любли-
но г. Москвы lublino.mos.

ru, на сайте газеты «Моё 
Люблино» moelublino.
ru. Также с материала-
ми можно ознакомиться 
на экспозиции в управе 
района Люблино по адре-
су: ул. Люблинская, 53, с 
3 марта по 3 апреля 2020 
года по рабочим дням (в 
пятницу с 8.00 до 15.45, 
обед с 12.00 до 13.00).

Собрание участников 
общественных обсуж-
дений состоится 7 апре-
ля в 19.00 в здании упра-
вы района Люблино по 
адресу: ул. Люблинская, 
53, каб. 212 (актовый зал). 

Нача ло регистрации 
участников: 18.30.

Замечания и предло-
жения от общественно-
сти и всех заинтересо-
ванных лиц по матери-
алам проектной доку-
ментации по объекту: 
«Реконст ру к ц и я во-
допроводной сети» по 
адресу: ул. Тихая, 23, — 
ул. Ейская, 8/29, стр. 4, в 
интервале от т. 1 до кам. 
№62037» принимаются 
в течение 30 дней с даты 
опубликования опове-
щения в местах ознаком-
ления с указанными ма-

териалами, а также могут 
быть направлены в адрес 
проектной организации: 
ООО «Каналпроект» по 
адресу: г. Москва, ул. 
Коминтерна, 20/2, пом. 
3, комн. 20, офис 3, тел. 
(495) 015-2022, эл. почта 
kanalproekt@bk.ru, ответ-
ственное лицо Алексей 
Николаевич Николаев; 
АО «Мосводоканал» по 
адресу: Плетешковский 
пер., 22, каб. 310, Бары-
бина Оксана Михайлов-
на, тел. (495) 676-1003, 
эл. почта baribina_om@
mosvodokanal.ru.

официально Оповещение о проведении общественных обсуждений

Жители Капотни 
на встрече с префектом

На «Авиамоторной» 
будут тренировать 
собак-поводырей 

В 2020 году в столичном 
метро пройдут обучение 40 
собак-проводников для со-
провождения слабовидящих 
пассажиров.

Как сообщается на офи-
циальном сайте мэра и пра-
вительства столицы, трени-
ровки будут проходить на 
двух станциях метро, в том 
числе на станции «Авиа-
моторная» Калининской 
линии. На занятиях собак 
учат проходить через две-
ри в вестибюлях метро и 
выбирать самый широкий 
турникет. Кинологи показы-
вают, с какой стороны не-
обходимо стоять на эска-
латоре, как правильно пе-
редвигаться по платформе, 
заходить и выходить из ва-
гонов поезда. 

— В результате четве-
роногие проводники лег-
ко ориентируются в по-
ездах и на станциях, спо-
койно реагируют на шум 
прибывающих составов и 
не боятся других пасса-
жиров, — поясняет руко-
водитель столичного Де-
партамента транспорта и 
развития дорожно-транс-
портной инфраструктуры 
Максим Ликсутов. — Они 
станут незаменимыми по-
мощниками для пассажи-
ров, которым трудно само-
стоятельно передвигаться 
в транспорте.

Занятия собак-поводы-
рей на станции «Авиамо-
торная» проводятся еже-
годно. Тренировки прохо-
дят в первой половине дня, 
в период с 10.00 до 13.00, 
когда пассажиропоток сни-
жается.

Собак-проводников обу-
чают в метро с 2014 года, за 
это время обучение прошли 
более 200 собак.

Наталья 
ГОНЧАРОВА
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О чём спрашивали префекта ЮВАО жители района
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В 
Некрасовке на 
публичных слу-
шаниях обсуди-
ли проект вне-

сения изменения в Пра-
вила землепользования 
и застройки террито-
рии Люберецких очист-
ных сооружений. О сути 
предлагаемых изменений 
рассказала представитель 
Москомархитектуры Еле-
на Измайлова. Слушания 
прошли в актовом зале 
Люберецких очистных 
сооружений на 2-й Воль-
ской улице.

Предназначены 
для столицы 
и области

На Люберецких очист-
ных сооружениях обра-
батывают канализацион-
ные стоки, поступающие 
из трёх округов столицы и 
из городов Подмосковья. 
Реконструкция начнёт-
ся в этом году. Но снача-
ла необходимо изменить 
параметры использова-
ния территории очист-
ных сооружений. Так, 
здесь можно будет раз-
мещать здания высотой 
20 метров. Новые площа-
ди необходимы для мон-
тажа современного обо-
рудования для очистки 
воды. Предельную высоту 
зданий — 20 метров — за-
фиксируют в столичных 
Правилах землепользо-
вания и застройки. На-
рушать эту норму будет 
запрещено.

Очищают 
в несколько этапов

Сначала воду обраба-
тывают механическим 
способом: пропускают 
через металлические ре-
шётки, которые задержи-
вают бытовой мусор.

Затем стоки проходят 
через установки, назы-
ваемые песколовками. На 
этой стадии из воды уда-
ляют песок, глинистые 
частицы, растворы мине-
ральных солей. Во время 
биологической обработки 
стоки очищают от азота и 
фосфора. Роль санитаров 
выполняют специальные 
микроорганизмы. 

Воду, которая поступа-
ет в реку Пехорку, обра-
батывают ещё и ультра-
фиолетом. После очист-
ки она становится пол-
ностью прозрачной.

В Берлине 
ещё не построили

Во время модернизации 
обновят оборудование, 
используемое на всех эта-
пах очистки. Конструк-
цию решёток для механи-
ческой обработки изменят 
так, чтобы процеживание 
происходило тщательнее. 

Более современными ста-
нут ёмкости для биологи-
ческой очистки. 

Появится ещё одна 
станция для обработки 
воды ультрафиолетовы-
ми лучами. Эта техноло-
гия используется в мире 
относительно недавно. В 
Берлине такую станцию 
только собираются стро-
ить. А на Люберецких 
очистных сооружениях 
одна уже есть и заплани-
рован монтаж дополни-
тельной, чтобы обработ-
ка воды стала ещё более 
качественной.

Границы 
останутся прежними

В социальных сетях жи-
тели Некрасовки выража-
ют беспокойство, что по-
сле реконструкции тер-
ритория Люберецких 
очистных сооружений 
увеличится. Это приве-
дёт к распространению 
неприятных запахов. Од-
нако, как заверили в ад-
министрации предприя-
тия, реконструкция не 
предполагает расширения 
площади очистных соору-
жений. Кроме того, резер-
вуары с необработанны-
ми стоками планируют 
сделать крытыми. Также 
увеличится число уста-
новок, которые очища-
ют воздух. Это миними-
зирует распространение 
неприятных запахов.

Жители района беспо-
коятся, что шумные стро-
ительные работы будут 
проводиться по ночам. 
Это доставит беспокой-
ство тем, кто живёт в до-
мах по соседству. Но про-
водить шумные строи-
тельные работы в ночное 
время запрещает законо-
дательство. Подрядчик 
обязан соблюдать это тре-
бование. 

Предлагаемые изме-
нения в Правила земле-
пользования и застрой-
ки г. Москвы жители Не-
красовки одобрили. Ито-
ги слушаний переданы 
в Комиссию по вопро-
сам градостроительства, 
землепользования и за-
стройки Юго-Восточно-
го округа.

Роман НЕКРАСОВ

Реконструкция 
не предполагает 
расширения территории

Как модернизируют Люберецкие очистные сооружения

Воду пропустят 
через ультрафиолет

04
56

Один из этапов очистки стоков

Новый торгово-
развлекательный 
комплекс появится 
в Некрасовке

Торгово-развлека-
тельный комплекс пло-
щадью 36,5 тысячи кв. 
метров построят в рай-
оне Некрасовка.

Здание возведёт ин-
вестор, которому пе-
редан в аренду земель-
ный участок в комму-
нальной зоне №1, вбли-
зи 2-й Вольской улицы, 
для целевого строи-
тельства. 

— По условиям до-
говора аренды в тече-
ние семи лет победи-
телю торгов необходи-
мо построить объект и 
ввести его в эксплуата-
цию, — сказал руково-
дитель столичного Де-
партамента городского 
имущества Максим Га-
ман. — Согласно нор-
мативной документа-
ции предельная высота 
здания не должна пре-
вышать 20 метров.

Помимо торговых 
площадей, застрой-
щик сможет разместить 
в здании кинотеатр, ре-
стораны и кафе, сто-
янку для посетителей 
торгово-развлекатель-
ного комплекса.

Наталья 
ГОНЧАРОВА

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@
yandex.ru
Звоните: 
(495) 681-3645
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На Рязанском проспекте 
восстановили работу домофона 

Во дворе темно. 
У въезда на 
территорию 

школы лампа освещения 
повёрнута вверх, 
остальные уличные 
фонари во дворе не горят.

Павел, 
ул. Люблинская, 175

— Освещение по это-
му адресу восстановили: 
заменили неисправную 
плавкую вставку. Также 
специалисты исправили 
положение плафона све-
тильника у входа в шко-
лу, — сообщили в ГУП 
«Моссвет».

Сейчас освещение рабо-
тает в соответствии с тех-
ническим регламентом.

Анна ФОМИНА

Горячая линия АО «ОЭК» 
по вопросам наружного 
освещения: 
(495) 587-8760

Во дворе на Люблинской 
стало светлее

На улице Полбина 
отремонтировали карусель

На детской 
площадке сломана 
карусель: не 

закреплён центральный 
элемент. Просьба 
отремонтировать.

Гульсина, 
ул. Полбина, 56

За исправностью обо-
рудования детских пло-
щадок в районе следит 
ГБУ «Жилищник». 

— Неисправность в ра-
боте карусели на детской 
площадке у дома 56 на 
улице Полбина устрани-
ли, работники «Жилищ-
ника» закрепили цен-

тральный элемент кару-
сели, — сообщили в упра-
ве района Печатники. 

Ось карусели с диском, за 
который малыши держат-
ся руками, чтобы раскру-
чиваться, больше не про-
ворачивается вхолостую.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Печатники: 
ул. Шоссейная, 86, тел. 
(495) 354-2808. Эл. почта: 
UpravaPechatniki@mos.ru. 

ГБУ «Жилищник района 
Печатники»: ул. Гурьянова, 65, 
тел. (495) 657-3500. 
Эл. почта: 
dez-pechatniki@rambler.ru, 
gbupechat@yandex.ru

На детской 
площадке 
сломана лавочка, 

похоже, что дело рук 
вандалов: оторваны и 
сломаны планки спинки. А 
здесь гуляет много 
родителей с детьми. 
Когда отремонтируют?

Наталья, 
ул. Сормовская, 17, корп. 6

— Сотрудники «Жи-
лищника» отремонтиро-
вали лавочку на детской 
площадке на Сормов-
ской. Сломанные планки 
сняли, взамен установили 
новые, того же цвета, что 
и сиденье. Сейчас скамей-
ка исправна, — сообщили 
в управе района Выхино-
Жулебино.

Маргарита 
ИВАНОВА

Управа района 
Выхино-Жулебино: 
Рязанский просп., 64, 
корп. 2, 
тел. (495) 376-4686. 
Эл. почта: vh@mos.ru. 

ГБУ «Жилищник Выхино 
района Выхино-Жулебино»: 
ул. Привольная, 5, корп. 5, 
тел.: (495) 705-0475, 
(499) 796-5928. 
Эл. почта: vixino3@mail.ru

Неделю не работает 
домофон в нашем 
подъезде, на нажатие 

кнопок не реагирует. Дверь не 
закрывается. Сломан и доводчик.

Дарья, 
Рязанский просп., 44, подъезд 4

— Домофон и доводчик на 
входной двери подъезда 4 отре-
монтировали и отрегулировали. 
Сейчас дверь подъезда закрыва-
ется, притвор плотный, — сооб-
щили в управе Рязанского рай-
она.

Комиссия из сотрудников 
управления по эксплуатации 
ГБУ «Жилищник Рязанского 
района» протестировала выпол-
нение работ. Оборудование ра-
ботает без сбоев.

Анна ФОМИНА

Управа Рязанского района: ул. 1-я 
Новокузьминская, 10, 
тел. (495) 371-8782. 
Эл. почта: 
uprava-ryazansky@mos.ru. 

ГБУ «Жилищник Рязанского района»: 
ул. 1-я Новокузьминская, 10, 
тел. (495) 378-0802. 
Эл. почта: gbu.ryazanka@yandex.ru

На Сормовской привели в порядок 
скамейку

Задавайте 
вопросы, 
предлагайте 
темы 
для публикаций

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru, 
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ:  
(495) 681-3645

Домофон теперь исправен Карусель починили

Отремонтированная скамейка

Освещение восстановили
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В преддверии Дня защит-
ника Отечества, 21 февра-
ля, мэр Москвы Сергей Со-
бянин вручил ветеранам Ве-
ликой Отечественной войны 
юбилейные медали к 75-ле-
тию Победы. Среди получив-
ших награду — почётный жи-
тель Текстильщиков ветеран 
войны Василий Пронин.

25 февраля Василию Гав-
риловичу исполнилось 95 
лет. Приказом префекта 
ЮВАО Андрея Цыбина Васи-
лий Пронин награждён знаком 
«За вклад в развитие Юго-
Восточного округа». Почёт-
ную награду юбиляру вручи-
ла первый заместитель пре-
фекта Людмила Митрюк. 

Василий Гаврилович в день 
рождения получил поздрави-

тельную телеграмму от Пре-
зидента России Владимира 
Путина. 

В декабре 1942 года сем-
надцатилетним юношей 
Василий Пронин вступил в 
ряды Красной армии, а в 
апреле 1943-го уже участво-
вал в кровопролитных боях, 
в том числе в исторической 
битве на Курской дуге.

Сегодня Василий Гаври-
лович входит в состав сове-
та старейшин Московского 
городского совета ветера-
нов, является председателем 
Совета ветеранов 1-й (16-й) 
гвардейской армии и оказы-
вает помощь Совету ветера-
нов ЮВАО в деле патриотиче-
ского воспитания молодёжи.

Оксана МАСТЮГИНА

Василий Пронин отметил 
95-летний юбилей

Префект ЮВАО вручил 
ветеранам юбилейные медали
В 

столице стар-
товали тор-
жественные 
в р у ч е н и я 
ю би лей ной 

медали «75 лет Победы 
в Великой Отечествен-
ной вой не 1941-1945 гг.». 
В префектуре ЮВАО че-
ствовали 12 ветеранов из 
каждого района округа. 
Медали и памятные по-
дарки вручал префект 
Андрей Цыбин.

— Хочу сказать огром-
ное спасибо всем вете-
ранам за тот огромный 
труд, за тот подвиг, ко-
торый вы совершили во 
благо будущих поколе-
ний и мира на земле. Мы 
и сегодня смотрим на вас 
и восхищаемся, — cказал 
префект. 

Елизавета 
СЕРЕБРЯНСКАЯ

П
арадный фор-
менный пид-
жак полков-
ника в отстав-

ке Алексея Трофимови-
ча Трофимова вместе со 
всеми наградами весит 4 
килограмма, и в празд-
ник 23 Февраля он стал 
на одну медаль тяжелее.

95-летнему участнику 
Великой Отечественной 
войны юбилейную медаль 
«75 лет Победы в Вели-
кой Оте чественной войне 
1941-1945 гг.» вручил заме-
ститель префекта Альберт 
Юмадилов. 

Одна рыбёшка 
на всех бойцов

За праздничным сто-
лом Алексей Трофимо-
вич поделился фронто-
выми воспоминаниями. 

Он родом из Чувашии, 
воевать начал в феврале 
1943 года. В 238-й стрел-
ковой дивизии проходил 
службу в роте противо-
танковых ружей. Участво-
вал в боях на Калинин-
ском и Брянском фронтах.

— Однажды я находил-
ся 12 дней в окружении. 

Немцы окружили нас, 
а их внешним кольцом 
окружили наши. На седь-
мые сутки на всё отделе-
ние разделили одну селёд-

ку — запасов не хватало. 
Помню, как весь день об-
сасывал кусочек этой ры-
бёшки. Потом немцы про-
рвали кольцо окружения, 
ушли, а к нам уже подо-
спела помощь, — расска-
зал Алексей Трофимович.

Пешие прогулки 
в парке

После войны Трофимов 
ещё три года служил в со-
ставе советской военной 
администрации в Герма-

нии, по возвращении нёс 
службу в штабе 52-й воз-
душной армии Москов-
ского округа противовоз-
душной обороны, а поз-
же был переведён в штаб 
управления на должность 
старшего офицера.

Сейчас каждые выход-
ные в гости к Алексею 
Трофимову приезжает его 
большая семья. У него чет-
веро внуков, причём все — 
выпускники МИФИ, и се-
меро пра внуков. Ветеран с 
нежностью вспоминает о 
своей супруге: 

— За несколько дней до 
смерти Александра мне 
сказала: «Лёш, мы так хоро-
шо жили, не ссорились со-
всем». — «Как же так — ру-
гались, бывало». А она отве-
чает: «Не ругались, а просто 
спорили». Александра была 
у меня замечательной.

В свои годы Алексей 
Трофимович ведёт ак-
тивный образ жизни: хо-
дит на прогулки в парк, 
общается с ребятишками 
во дворе, занимается об-
щественной работой в со-
ставе Совета ветеранов в 
районе Печатники.

Дарья ДОНЦОВА

12 дней в окружении 
Ветеран из Печатников служил в роте противотанковых ружей

На седьмые 
сутки на всё 
отделение 
разделили 
одну селёдку

Фото на память вместе с префектом 

Мэр 
Сергей 
Собянин 
с ветераном 
Василием 
Прониным

Юбилейную медаль Алексею Трофимову вручают заместитель префекта 
Альберт Юмадилов и начальник УСЗН ЮВАО Ольга Корчагина
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П
родажа в 
И н т е р н е -
те вещей 
б/у сегод-
ня обыч-

ное дело. Такие сделки 
привлекают мошенников. 

«Подойдите 
к банкомату»

На редкость наглый 
мошенник пытался про-
вести жителя Некрасов-
ки Александра, продавав-
шего диван. Обманщик 
позвонил ему под видом 
покупателя. Смотреть 
товар не стал: сказал, что 
за ним уже вы ехали груз-
чики, а деньги он сейчас 
переведёт. Но ему надо 
представить чек в транс-
портную компанию. Для 
этого Александру нуж-
но подойти к банкомату 
и перезвонить уже оттуда.

«Покупатель сказал, 
чтобы я вставил карту в 
банкомат и продиктовал 
её номер, — пишет Алек-
сандр в соцсети. — Я на-
звал случайные цифры. 
Он стал говорить, что и 
где нажимать дальше. 
Дошли до подключения 
СМС-информирования 
о переводах, и тут он дик-
тует мне номер своего мо-
бильного!» На этом обще-
ние с мошенником Алек-
сандр тут же прекратил.

А вот Анна из той же 
Некрасовки такому «по-
купателю» поверила и 
только потом поняла, что 

сама передала контроль 
над своей картой чужо-
му человеку. Конечно же 
деньги с неё сразу испа-
рились. 

Деньги за коляску 
так и не пришли

Бывают случаи, ког-
да покупатель не отдаёт 
деньги за товар, который 
уже успел забрать, осо-
бенно если речь идёт о 

дорогой вещи. Москвичка 
Елена таким образом ли-
шилась детской коляски, 
которую рассчитывала 
продать за хорошую цену. 
Покупательница приеха-
ла к ней домой, провери-
ла покупку и показала на 
экране телефона страни-
цу мобильного приложе-
ния с сообщением о пла-
теже. Только деньги Елене 
так и не пришли… 

— Скорее всего, по-

купательница отправи-
ла фальшивый скрин-
шот, используя демовер-
сию банковского при-
ложения, — объясняет 
эксперт Национального 
центра финансовой гра-
мотности (НЦФГ), кон-
сультант Проекта по-
вышения финансовой 
грамотности Минфи-
на Ксения Дворядкина. 
— Отличить фальшивый 
скрин можно по двум 
признакам: во-первых, 
на экране отображается 
пометка «демо», которую 
мошенник попытается за-
крыть. Во-вторых, вы не 
увидите свои инициалы 
как получателя платежа. 

Не надо никуда 
торопиться

— Есть два базовых ме-
тода обмана: заставить 
спешить или создать 
ложное чувство безопас-
ности, — говорит эксперт 
НЦФГ, консультант Про-
екта повышения финан-
совой грамотности Мин-
фина Никита Страгис. — 
В первом случае вас вы-
нуж дают действовать 
быстро в условиях дис-
комфорта, в очереди к 
банкомату например, ког-
да нужно «срочно, прямо 
сейчас». Во втором слу-
чае, наоборот, всё выгля-
дит идеально: вы получа-
ете подтверждение о пе-
реводе денег, об отправке 
товара и так далее.

Поэтому соблюдай-
те два главных правила: 
никуда не спешить и про-
верять дважды. Напри-
мер, если вам пришло 
СМС о зачислении де-
нег, не поленитесь про-
верить баланс в банков-
ском приложении. Воз-
можно, СМС пришло не 
с банковского номера, а 
от мошенников.

Чтобы сделка была 
безо пасной, эксперты 
советуют размещать объ-
явления только на круп-
ных, известных сайтах, 
где предусмотрены меры 
безопасности сделок. 

Вера 
ШАРАПОВА

Мошенники вынуждают 
действовать быстро 
в условиях дискомфорта

Утром — стулья, 
вечером — разочарование
Как не попасться на удочку мошенников, продавая вещи 
по объявлению

В Выхине-
Жулебине 
обокрали хостел

Оперативники отдела поли-
ции «Жулебинский» задержа-
ли 47-летнюю женщину, подо-
зреваемую в краже денег из 
хостела, в котором она рабо-
тала. Ранее в полицию обра-
тилась руководитель одного 
из хостелов, которая расска-
зала, что из кассы исчезли 
40 тыс. рублей. Возбуждено 
уголовное дело, задержанная 
признала свою вину.

 
В Марьине 
сняли деньги 
с потерянной карты

В полицию обратился жи-
тель Подмосковья. Он поте-
рял банковскую карту, а по-
том получил несколько СМС 
о списании денег при покуп-
ках в магазине, при оплате ус-
луг автомойки и на заправке. 
По подозрению в мошенниче-
стве был задержан 47-летний 
ранее судимый приезжий: он 
нашёл карту на улице и на-
чал ею пользоваться. Сейчас 
он находится под подпиской 
о невыезде, возбуждено уго-
ловное дело по статье «мо-
шенничество».

В Рязанском 
столкнулись 
водители-лихачи

В Прокуратуре ЮВАО утвер-
дили обвинительное заключе-
ние в отношении двух водите-
лей-лихачей, устроивших се-
рьёзное ДТП в Рязанском рай-
оне. Как оказалось, виноваты 
оба водителя: один пытался 
свернуть с улицы Васильцов-
ский Стан на проектируемый 
проезд №770, пересекая двой-
ную сплошную, а другой гнал 
на скорости 80 километров в 
час. В результате одна из ма-
шин перевернулась, серьёзные 
травмы получил пассажир. Оба 
лихача пойдут под суд. 

Анна ЩЕРБИНИНА 

хроника  >>
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ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru,
redaktor-2017@
yandex.ru

Звоните: 
(495) 681-3645

Не принесли очередной 
номер газеты? Звоните! 
Телефон отдела доставки

(495) 681-3970
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О 
бла г о т во -
рительном 
фонде «Лу-
чик» в Не-
к р а с о в к е 

«ЮВК» уже рассказы-
вал: его создала много-
детная мама, чтобы под-
держать семьи с деть-
ми, а также других лю-
дей, которым трудно в 
финансовом отноше-
нии. Сейчас у «Лучика» 
около 30 подопечных се-
мей. Помочь им можно 
общими усилиями.

Не хватает 
на молоко

— Среди наших подо-
печных есть молодая се-
мья с Украины, — рас-
сказывает учредитель 
фонда Анастасия Ми-
наева, — у папы россий-
ское гражданство, он ра-
ботает, оформил ипоте-
ку. Мама сидит с малы-
шом-инвалидом. Но у 
ребёнка нет граждан-
ства и льгот тоже. Вещи 
покупать не на что. По-
могаем как можем! А не-
давно в Подмосковье за-
крыли молочные кухни, 
где выдавали питание 
для малышей. Замени-

ли небольшими выпла-
тами, которых не хвата-
ет. Появилось много об-
ращений от мам из со-
седних Люберец.

Фонд также помогает 
и многодетным семьям, 
где все расходы автома-
тически умножаются, и 
одиноким мамам, ко-
торые вынуждены по-
купать всё сами — от 
подгузников до зимней 
одежды. 

Зимние куртки 
уже все раздали

По словам Анастасии, 
детское питание — то, 
что нужно подопечным 
«Лучика» постоянно. 
Кроме того, всегда вос-

требованы средства ги-
гиены (мыло, шампуни, 
стиральные порошки). 
Детские коляски спра-
шивают нечасто, но от-

дают ещё реже, поэто-
му коляске в хорошем 
состоянии тоже быстро 
найдут новых хозяев.

— И всегда нужны 
вещи, особенно тёплая 
верхняя одежда, — гово-
рит Минаева. — Спра-
шивают её и для детей, 
и для взрослых, но мы 

уже всё раздали: с нача-
ла января новых посту-
плений почти нет. Из 
детских вещей чаще все-
го просят одежду и обувь 

для мальчиков. На них 
ведь всё горит.

Родители малышей 
часто просят подгузни-
ки. Анастасия надеется, 
что этим сможет на ре-
гулярной основе помо-
гать коммерческая ор-
ганизация — например, 
магазин. 

Постоянные помощ-
ники у фонда тоже есть. 
Одна мама отдаёт дет-
ские вещи, как только 
из них вырастает её ма-
лыш. Есть автоволон-
тёр, которая откликну-
лась на заметку о «Лучи-
ке» в «ЮВК», она забира-
ет вещи у жертвователей, 
отвозит подопечным. Но 
помощь нужна всегда. И 
вещами в хорошем со-
стоянии, и транспортом. 

Анна ЩЕРБИНИНА 

Связаться с фондом 
«Лучик» можно 
по тел. или WhatsApp: 
8-916-337-6242. 
Страница фонда 
«ВКонтакте»: 
vk.com/club187244086

Особенно нужны 
детское питание и тёплые вещи
Благотворительный 
фонд из Некрасовки 
помогает семьям едой 
и одеждой

Коляске в хорошем 
состоянии быстро найдут 
новых хозяев

В Выхине-
Жулебине 
прохожие спасли 
пенсионерку 

Пенсионерка Альбина Сипачё-
ва из Выхина-Жулебина благода-
рит неравнодушных людей, кото-
рые помогли ей, когда она поте-
ряла сознание на улице. Всё слу-
чилось 27 декабря на автобусной 
остановке на улице Чугунные Во-
рота. Добрые незнакомцы на ма-
шине отвезли её в поликлинику 
№3 и передали медикам. 

— На остановку я вышла, как 
раз чтобы ехать в поликлинику на 
приём к терапевту, — вспомина-
ет Альбина Геннадьевна. — Даль-
ше ничего не помню. Потеряла со-
знание! В памяти остались только 
отдельные фразы. Сначала кто-то 
шептал на ухо, чтобы я вставала. 
Видимо, у меня не получалось. По-
том меня куда-то повели, а рядом 
переговаривались люди: «Сажай-
те женщину в машину, повезём в 
больницу». — «Но у неё пальто всё 
грязное!» — «Ничего, сажайте». 

Очнулась Альбина Геннадьевна 
уже в поликлинике, на осмотре у 
врача. После обследования её от-
пустили домой, но амбулаторное 
лечение всё же потребовалось: 
из-за падения на голове образо-
валась гематома. 

— Не известно, что со мной 
было бы, если бы меня оставили 
лежать на земле, — чуть не пла-
чет женщина. — Очень хочу ска-
зать «спасибо» людям, которые не 
прошли мимо!

Анна ЩЕРБИНИНА

Фонд «Виктория», кото-
рый уже много лет занима-
ется поддержкой профес-
сиональных спорт сменов 
с нарушением функций 
опорно-двигательного 
аппарата, занимающихся 
теннисом на колясках, от-
крыл новое направление.

— Мы начинаем обучать 
теннису детей и подрост-
ков, которые передвигают-
ся на колясках, — расска-
зывает директор фонда, за-
служенный тренер России, 
главный тренер по тенни-
су на колясках Серик Мул-

дагалиев. — В новую сек-
цию мы приглашаем де-
тей с нарушениями функ-
ций опорно-двигательной 
системы в возрасте от 6 до 
18 лет. Спортивной подго-
товки и навыков не требу-
ется, главное — желание 
заниматься спортом, воз-
можность самостоятельно 
передвигаться на коляске 
и держать в руках ракетку.

Занятия в секции бу-
дут проходить в теннис-
парке по адресу: Рязан-
ский просп., 4. Уроки бес-
платные, кроме того, фонд 

«Виктория» организует для 
всех желающих перевозку 
и предоставит коляски.

Если наберётся доста-
точное количество занима-
ющихся, то фонду понадо-
бится помощь волонтёров, 
которые будут помогать с 
организацией занятий и с 
доставкой учеников.

Первы й от к ры т ы й 
урок состоится 6 марта 
в 12.00.Проведёт его Ва-
дим  Обухов, призёр мно-
жества национальных и 
мировых чемпионатов.

Подробности и запись 
по тел. 8-903-750-9781. 
Сайт: paratennis.ru.

Светлана МЕЩЕРЯКОВА

Давайте поможем 
друг другу!
Если кто-то бескорыстно помог вам, если кому-то 
помогли вы, напишите нам об этом. 
Есть ещё много людей, которым нужна помощь!

Присылайте письма на эл. адрес: 
dobroedelo@zbulvar.ru 
(в теме укажите: «Юго-Восточный курьер»)

На Рязанском дети 
с инвалидностью 
будут заниматься теннисом
Приглашаются ученики и волонтёры
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Анастасия Минаева

Семьям с малышами нужны подгузники 
и влажные салфетки

Спортивной подготовки и навыков не требуется, главное — желание
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Н
а пор та-
ле госуслуг 
продолжа-
ется  запись 
в 1-й класс. 

Многие родители стре-
мятся отдать ребёнка в 
школу с углублённым 
изу чением иностран-
ных языков. «ЮВК» вы-
яснил, какие языки изу-
чают школьники ЮВАО.

Зарубежные 
педагоги 
обучают онлайн

Уч а щ ие ся ш ко л ы 
№1547 в районе Марьино 
с 1-го класса начинают 
осваивать английский.

— После уроков для 
учеников начинаются за-
нятия в театральной сту-
дии English Theatre, в во-
кальном кружке Sing in 
English, — рассказали в 
администрации школы.

Со 2-го класса в каче-
стве дополнительного 
образования школьники 
могут осваивать француз-
ский либо немецкий язык.

Традиционными для 
школы стали онлайн-за-
нятия с преподавателями 
университетов Швейца-
рии, колледжей Герма-
нии, Великобритании. 

Юные актёры 
и экскурсоводы

В школе №1359 им. 
а в и а  к о н с т р у к т о р а 
М.Л.Миля на Пронской 
улице преподают два 
иностранных языка — 

английский и немецкий. 
Старшеклассники при-

нимают участие в проек-
те «Московский экскур-
совод». Вместе с учите-
лями они разработали 
маршруты по интерес-
ным уголкам столицы с 
проведением экскурсий 
на английском языке.

Школа регулярно ор-
ганизует образователь-
ные языковые поездки за 
рубеж. 

С 7-го класса — 
третий язык

В школе №1208 им. Ге-
роя Советского Союза 
М.С.Шумилова в Кузь-
минках преподавание ан-
глийского языка по углуб-

лённой программе на-
чинается со 2-го класса. 
Второй иностранный — 
немецкий, французский 
или испанский — школь-
ники выбирают сами в 5-м 
классе. Семиклассники по 

желанию могут изучать 
третий язык.

В рамках обмена образо-
вательное учреждение со-
трудничает со школой «Ар-
невуд» в Великобритании. 

Успешно сдают ЕГЭ
Школа №1222 им. Мар-

шала Советского Союза 
И.Х.Баграмяна на Ни-
жегородской улице за-
нимает одно из лидиру-
ющих мест в столице по 

преподаванию немецко-
го языка. Ежегодно вы-
пускники школы пока-
зывают высокие резуль-
таты на ЕГЭ по немецко-
му — от 85 до 98 баллов. 

С 2005 года школа го-
товит учеников к меж-
дународному экзамену 
на получение немецко-
го языкового диплома 
европейского уровня. 
Учебным планом преду-
смотрено преподавание 
на немецком языке та-
ких курсов, как «Грам-
мат и ческ и й п рак т и-
кум» и «Мировая худо-
жественная культура», 
которые знакомят уча-
щихся с азами профес-
сий переводчика и экс-
курсовода. 

По программе моло-
дёжного обмена школа 
сотрудничает с учебными 
заведениями Германии.

Китайский помог 
найти работу

Китайский в школе им. 
маршала В.И.Чуйкова на 
Зеленодольской улице 
преподают с 2002 года. 
Язык жителей Поднебес-
ной школьники могут вы-
брать с 5-го класса в ка-
честве второго иностран-
ного. 

— Многим нашим вы-
пускникам знание ки-
тайского помогло трудо-
устроиться в престижные 
компании, — рассказала 
директор школы Алла 
Инглези.

В гости к ученикам 
приезжают представи-
тели посольства КНР, а 
сами ребята учатся в ки-
тайских школах по об-
мену. 

Оксана МАСТЮГИНА

Выпускники школы 
№1222 показывают 
высокие результаты на ЕГЭ 
по немецкому 

В Кузьминках 
выбирают китайский
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Как построить 
с ребёнком 
доверительные 
отношения

Доверие в 
семье — осно-
ва основ. Как 
построить с 
ребёнком та-
кие взаимоот-
ношения, рассказала психо-
лог отдела «Выхино-Жулеби-
но» Московской службы пси-
хологической помощи Ольга 
Бородина.

Важно показать ребёнку, 
что он в любой ситуации мо-
жет рассчитывать на вашу 
помощь и поддержку. Не 
надо бросаться неосторож-
ными фразами.

Не всегда родители уме-
ют слушать своего ребён-
ка. Это искусство, которому 
надо учиться. Задумайтесь, 
что вы транслируете, переби-
вая сына или дочь? Ребёнок 
видит, что вы не заинтересо-
ваны, считаете возможным 
вмешаться в его историю со 
своими замечаниями и оцен-
ками и только себя считаете 
правыми.

Ребёнок не будет открове-
нен, если у родителей всегда 
наготове нравоучения и нота-
ции. Как бы сложно ни было 
вам от них удержаться, сде-
лайте это ради доверитель-
ных отношений с ребёнком. И 
только выслушав его до кон-
ца, можно будет высказать 
собственное мнение.

Учите ребёнка принимать 
решения, учитесь брать в 
расчёт эти решения.

Родители не должны боять-
ся просить у своего ребёнка 
помощи. Кроме того, с рав-
ной строгостью выполняйте 
и свои обещания поощрения, 
и угрозы наказаний. Если уж 
предупредили о последстви-
ях, то будьте готовы вопло-
тить свои угрозы в жизнь. 

cоветует 
психолог

Какие иностранные языки изучают в школах ЮВАО 

Аг
ен

тс
тв

о 
«М

ос
кв

а»

Популярность китайского языка растёт
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В 
районе Ма-
рьи но ж и-
вёт заслужен-
ный работ-
ник культу-

ры Олег Михайлищев. 
Всю свою сознательную 
жизнь он проработал в 
цирке, был директором 
цирков в Свердловске, 
Оренбурге, Уфе и Сочи. 
Общался с такими вы-
дающимися артистами, 
как Юрий Никулин, Те-
реза Дурова, с династи-
ей Запашных, Корнило-
вых. Он поделился воспо-
минаниями с корреспон-
дентом «ЮВК».

Как по улице 
слонов водили

Первая встреча с Тере-
зой Дуровой обернулась 
для Оренбургского цирка 
парадом слонов на улице.

— У Терезы Васильев-
ны вообще была фиш-
ка — прогуливать своих 
любимых слонов Монри 
и Лайма по улицам. Так, в 
выходные мы полтора ки-
лометра прошли по цен-
тральной улице, чем про-
извели настоящий фурор! 
Весь город выскочил на 
нас смотреть. А потом в 
Уфе история повтори-
лась. Там мы также в со-

провождении полицей-
ских машин совершили 
такой марш-бросок. У нас 
все брали автографы, фо-
тографировались. Встре-
чали как космонавтов! 

Непобедимый 
Никулин 

— В начале 1990-х годов 
я познакомился с Юрием 
Никулиным. Великий 
артист потом в 1995 году 
приезжал на встречи со 
зрителями в Свердлов-
ский цирк. Набивались 
полные залы. В конце 
встречи он обращался к 
зрителям с предложени-
ем начать рассказывать 
анекдот, а потом сам его 
заканчивал. Если фи-
нал был ему незнаком, 
то автор шутки получал 
книгу с его автографом. 
Зрители всегда актив-
но включались в игру, 
но практически никто 
не мог выиграть. Нику-
лин всегда знал, чем за-
кончится анекдот. Всег-
да! Уникальная была па-
мять. Помню, как уже 
почти полчаса прошло, 
все выдохлись. И вдруг 
один молодой парень го-
ворит: «А вот и не угада-
ли!» Все аж вздрогнули. 
На самом деле по смыслу 

ответ был верный, интер-
претация немного дру-
гая. Но Никулин вздох-
нул: «Ну слава богу! За-
бирай приз». Непобеди-
мый был в анекдотах. 

А вот ещё одна интерес-
ная история: у него, как 
многие знают, были на-
пряжённые отношения с 
Олегом Поповым. Как-то 
работники нашей Сверд-
ловской кондитерской 
фабрики решили пре-
поднести Никулину по-
дарок — торт с изображе-
нием его профиля. Нику-

лин вздохнул: «Ну вот как 
мои внуки будут есть сво-
его деда?» А потом под-
мигнул и добавил: «Вот 
если бы вы Попова изо-
бразили!»

Японские гастроли 

— Самыми необычны-
ми гастролями, пожалуй, 
были японские. Это вооб-
ще очень тяжёлая страна в 
плане понимания юмора. 
Наш замечательный кло-
ун-ветеран подготовил 
репризу, в которой играл 

на батарее как на гармош-
ке. Японцы вообще не по-
няли, о чём речь. Тиши-
на стояла гробовая. Зато 
когда высоко, под самый 
купол поднимались наши 
воздушные артисты, то 
весь зал как по команде 

всегда выдыхал: «О-о-о!» 
Наш цирк в Японии хо-

рошо знают и очень лю-
бят. Мы приезжали в ма-
ленькие городки, где ев-
ропейцев даже не виде-
ли, и на нас смотрели, как 
тогда на слонов в Уфе. Но 
стоило нам сказать за-
ветную фразу «Большой 
сакос» («сакос» — по-
японски «цирк»), как пе-
ред нами открывались 
любые двери и давались 
любые скидки. Волшеб-
ная была фраза!

Татьяна БЕЛОНОЖКИНА 

Как по Уфе слона водили

В анекдотах 
Никулин 
был 
непобедим

В Московской город-
ской думе по инициа-
тиве Комиссии по меж-
парламентскому сотруд-
ничеству состоя лось 
совместное заседание 
представителей эколо-
гических комиссий пар-
ламентов Москвы и Мо-
сковской области. Де-
путаты, представители 
структур экомониторинга 
двух регионов и эксперты 
обсудили планы развития 
совместного контроля ка-
чества воздуха Москов-
ского региона. На засе-
дание пригласили пред-
ставителей предприятий 
городского хозяйства Мо-
сквы и Московской обла-

сти, в частности обсудили 
модернизацию Москов-
ского нефтеперерабаты-
вающего завода.

С 2011 года идёт модер-
низация завода. Предпри-
ятие внедрило комплекс-
ную систему экологиче-
ского мониторинга. За 
состоянием воздуха сле-
дят специалисты в лабо-
раториях и на передвиж-
ных станциях. Также на 
заводе впервые в России 
установили автоматизи-
рованную систему мони-
торинга воздуха. Система 
следит за показателями и 
направляет их в режиме 
онлайн в надзорные ор-
ганы. Кроме того, в райо-

не Капотня для жителей 
установлен светодиодный 
экран, на котором отобра-
жаются все показатели.

Успехи в модернизации 
завода отметила председа-
тель Комиссии по межпар-
ламентскому сотрудниче-
ству Мосгордумы Людми-
ла Стебенкова. По её сло-
вам, МНПЗ стремится 
стать таким же, как город-
ские нефтеперерабатыва-
ющие заводы в Европе:

— Московский НПЗ 
провёл серьёзную мо-
дернизацию, построил 
новейшие очистные со-
оружения. Рядом с заво-
дом живут зайцы, бобры, 
лебеди, а это показатель 

экологичности производ-
ства. Животные не обита-
ют на территориях с пло-
хой экологией.

Итогами модерниза-
ции завод делится в рам-
ках программы визитов. 
За два года предприятие 
посетило более 80 деле-
гаций. Визиты для про-

фессиональных эколо-
гов, жителей и депутатов 
включают в себя серьёз-
ное знакомство с наилуч-
шими доступными техно-
логиями предприятия.

— Такой подход — при-
мер открытого и прозрач-
ного информирования 
жителей о том, как рабо-

тает предприятие. Эти-
ми практиками мы на ре-
гулярной основе делимся 
с коллегами с предприя-
тий Московской области, 
— отметил руководитель 
программы экологической 
модернизации Московско-
го НПЗ Юрий Ерохин.

Никита ПАНОВ 

Заслуженный работник 
культуры из Марьина поделился 
воспоминаниями о работе в цирке

Депутаты Мосгордумы высоко оценили модернизацию 
Московского НПЗ

Олег Михайлищев 
был директором 
цирков в Свердловске, 
Оренбурге, Уфе и Сочи
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С
реди послед-
них кинора-
бот  Сергея 
Баталова — 
сериал «Ста-

рушки в бегах». Но зри-
тели хорошо его знают по 
ярким характерным ро-
лям в сериалах и фильмах 
«Ширли-мырли», «В кру-
ге первом», «Господа офи-
церы: Спасти императо-
ра», «Два цвета страсти», 
«Дело гастронома №1», 
«Берега», «Два отца и два 
сына», «Дом с лилиями» и 
других. В фильмографии 
актёра — более 80 кино-
работ. К выходу на теле-
экраны готовится при-
ключенческо-историче-
ский сериал «Казанова 
в России», где он сыграл 
тайного советника Ека-
терины Великой.

На своего героя 
не похож

— Сергей Феликсович, в 
сериале «Казанова в Рос-
сии» вы играете Степана 
Шешковского. Его имя 
приводило многих в трепет. 
Что интересного вы узнали 
о своём герое?

— Шешковский был из 
простой семьи, достиг 
больших высот благодаря 

уму и таланту. Он консер-
ватор, служака, служил 
государству Российскому 
и императрице. Его боя-
лись, потому что он пыт-
ки устраивал. Но Степана 
Шешковского нельзя су-
дить по законам нынеш-
него времени. Как гово-
рится, тогда это были из-
держки производства… 

— Это именно ради роли 
Шешковского вы сбрили 
ваши знаменитые усы?

— Усы я сбрил потому, 
что в то время усы носи-
ли только военные. Я но-
сил их 31 год! А отрастил 
ради спектакля  Сергея 
Женовача «Панночка», 
где играл одного из каза-
ков. Там мы боролись, во-
дой обливались, и  Сергей 
Васильевич сказал: «При-
клеенные усы отлетят, 
вам надо свои отрастить». 
Я отрастил, а потом их 
уже не стал сбривать… 

Гулял по музею 
в костюме 
и в парике

— Съёмки проходили в 
Питере и его окрестностях, 
в том числе во дворцах. Во 
дворцах сниматься при-
ятно?

— Приятно, но тяже-

ло. Это же не павильон, 
где выстроены декора-
ции и гримёрки: все при-
готовления — на улице. 
Вся съёмочная группа во 
время съёмок в интерье-
рах дворцов ходила в та-
почках, чтобы не испач-
кались полы, кроме геро-
ев в кадре. Больше всего 
меня впечатлил Екатери-
нинский дворец, там такая 
красота! А вот в Гатчин-
ском дворце внутри мы не 
снимали, потому что там 
музей и трудные инте-
рьеры, довольствовались 
территорией около двор-
ца. Я был в историческом 
костюме и в парике, пока 
переоденешься — обед 
пройдёт. Поэтому решил 
использовать этот час для 

осмотра экспонатов музея. 
Так и пошёл в костюме и 
в парике, и люди смотре-
ли на меня как на живой 
экспонат.

Я — однолюб!

— Вы женаты уже больше 
30 лет, что для популярного 
актёра большая редкость. 
Это ваша заслуга или 
судьба?

— Судьба. Мы с Зоей 
просто нашли друг дру-
га. Нас познакомила ак-
триса Надежда Маркина, 
которая работала вместе 
с моей будущей женой в 
Театре на Таганке. С дру-
гой стороны, всё зависит 
от характера. Я — одно-
люб, консервативен, не 

люблю менять друзей. А 
есть люди, которые по-
стоянно что-то меняют: 
жён, страны, товарищей.

— А что вам в себе не 
нравится?

— Лень. 
— Лень? У вас же столь-

ко ролей!
— А вот если бы я не 

был таким ленивым, то 

у меня их было бы в два 
раза больше! (Смеётся.) 
Если нужно что-то сде-
лать по дому, часто думаю: 
«Как-нибудь само собой 
рассосётся…» Я пропу-
стил много ролей из-за 
того, что не шёл на про-
бы. Приезжаю уставший 
со съёмок — вдруг звонят 
и говорят, что завтра про-
бы. Думаю: «Нет, надо от-
дохнуть». А другой актёр 
на пробы прямо с само-
лёта побежал бы! (Смеёт-
ся.) Но свою лень я ком-
пенсирую позитивом. Что 
бы ни происходило, гово-
рю себе: «Ничего, завтра 
будет лучше». Во многих 
ситуациях это помогает.

Беседовала 
Татьяна Никишина

Актёр рассказал о съёмках в новом сериале, 
о семье и о своих недостатках

Сергей Баталов: 
Лень компенсирую 
позитивом

Есть люди, 
которые 
постоянно 
что-то 
меняют. 
Я не такой

Не принесли 
очередной 
номер газеты? 
Звоните! 
Телефон 
отдела 
доставки

(495) 
681-3970

Кадр из фильма «Ширли-мырли»
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К
Международ-
ном у жен-
скому дню 
учреждения 
к у л ь т у р ы 

округа подготовили кон-
церты, конкурсы и танце-
вальные программы. 

Народная песня 
и эстрадный танец

В культурном центре 
«Лидер» (Лермонтов-
ский просп., 2, корп. 2) 
5 марта в 17.00 начнёт-
ся концертная програм-
ма «Музыка весны». Для 
женщин прозвучат по-
здравления от студии 

эстрадного вокала Оль-
ги Васениной, ансамб ля 
народной песни «Рос-
сияне», студии совре-
мен ног о эст ра д ног о 

танца Salty Motion и др. 
Вход свободный. Обя-

з ат е л ьн а р ег ис т р а-
ция: kclider.timepad.ru/
event/1263852.

Вокал 
солистки театра

Большой вокальный 
концерт, посвящённый 
8 Марта, начнётся в этот 
день в 17.00 в галерее «Вы-
хино» (ул. Ташкентская, 
9). Гостей ждёт высту-
пление лауреата между-
народных конкурсов Ев-
гении Чижиковой. В раз-

ные годы она работала 
солисткой капеллы «Мо-
сковский Кремль», театра 
«Новая опера», Детского 
музыкального театра им. 
Н.И.Сац. Певица испол-
нит вокальные произве-
дения Глинки, Мендель-
сона, Чайковского, Шу-
берта и других компози-
торов. Вход свободный.

Гранд-дамы 
и принцесса 
Капотни

Во дворце культуры 
«Капотня» (Капотня, 
2-й квартал, 20а) 6 мар-
та в 17.00 в фойе состо-
ится праздничный кон-
церт, который закон-
чится угощением кон-
фетами.

В этот же день в 18.00 
в Малом зале начнёт-
с я  р а з в л е к а т е л ь н а я 
конкурсная програм-
ма «Принцесса Капот-
ни-2020». В конкурсе 
примут участие девочки 
от 7 до 12 лет, прожива-
ющие в районе. Победи-
тельниц ждёт приз. 

7 марта в 11.00 во двор-
це культуры «Капотня» 
пройдёт ежегодный тур-
нир по танцам «Танцуют 
гранд-дамы». К участию 
приглашают танцеваль-
ные коллективы и соли-
стов от 55 лет. Вход сво-
бодный.

Татьяна БЕЛОНОЖКИНА 

Форма 
швейцарской 
армии в Лефортове

5 марта в Музее истории 
Лефортово (Крюковская ул., 
23) состоится бесплатная за-
вершающая экскурсия по вы-
ставке «Армия, которая не 
 воюет».

Куратор выставки Сергей 
Зорин не только расскажет об 
истории швейцарской армии, 
но и поделится удивительны-
ми фактами о таких знакомых 
всем швейцарских продуктах, 
как шоколад, кубики «Магги» 
и сыр. 

Все желающие смогут по-
смотреть мундиры, шинели, 
обувь, головные уборы, а так-
же холодное оружие разных 
эпох.

Комедийная драма 
в «Москвиче»

14 марта в 18.30 в малом 
зале КЦ «Москвич» пройдёт 
открытый показ комедийной 
драмы о русских эмигран-
тах в поисках американской 
мечты и своего места в чужой 
стране «Гив ми либерти». Су-
масшедшая и невероятно ли-
ричная комедия уже заявила 
о себе в Каннах. Фильм де-
монстрируется на английском 
языке с русскими субтитрами. 
Вход свободный, 18+.

В Жулебине 
обсудят картину 
«Женщины»

14 марта в 14.00 в куль-
турном центре «Лидер» (Лер-
монтовский просп., 2, корп. 2) 
пройдут кинолекторий и ки-
нопоказ художественного 
фильма «Женщины». Кар-
тина была снята в 1965 году 
режиссёром Павлом Люби-
мовым по одноимённому рас-
сказу Ирины Велембовской. 
После просмотра состоится 
обсуждение. Вход свободный.

Татьяна БЕЛОНОЖКИНА 

афиша   >>В Выхине — Чайковский, 
в Капотне — танцевальный турнир

Победительниц конкурса 
«Принцесса Капотни» 
ждёт приз

К 8 Марта жительниц округа ждут праздничные программы

В парке «Кузьминки-
Люблино» на централь-
ной площади 15 марта в 
12.00 состоится старт еже-
годного «Скандинавско-
го забега». На него при-
глашают любителей скан-
динавской ходьбы. 

На дистанции протя-
жённостью 3 км участни-
ков ждёт квест. Каждой 
 команде предстоит пройти 
пять станций и проявить 
себя в занимательных ис-

пытаниях. На музыкаль-
ной станции участники 
должны будут исполнить 
любимые песни о весне. 
На танцевальной стан-
ции «Летящей походкой» 
— продемонстрировать 
свои навыки в разных тан-
цевальных направлениях. 
Коллективное творчество 
ждёт участников на стан-
ции «Весенний цветок». 
На станции «Коробка с 
сюрпризом» участникам 

предстоит на ощупь опре-
делить, что за предметы 
спрятаны в коробках, а на 
последней станции — за 
две минуты дать как мож-
но больше правильных от-
ветов о музее-заповедни-
ке «Кузьминки-Люблино».

Участие бесплатное. Ко-
личество мест ограничен-
но. Регистрация на сайте 
park-kuzminki.ru в разделе 
«Скандинавский забег».

Татьяна БЕЛОНОЖКИНА 

В Кузьминках пройдёт «Скандинавский забег-2020»
ре
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ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru,
redaktor-2017@
yandex.ru

Звоните: 
(495) 681-3645

«Скандинавский забег» 
проходит ежегодно
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Цветы от сына — 
лучший подарок
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сканворд  >>

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

По горизонтали: Скопидом. 
Чум. Джакарта. Килька. Отпуск. 
Академик. Тарас. Сорока. Во-
лан. Щур. Модник. Мина. Тори. 
Отец. Тутак. Магазин.

По вертикали: Ассортимент. 
Пародист. Свиток. Издевка. 
Окот. Рем. Красавица. Макси. 
Дон. Леер. Червь. Мощи. Кри-
кун. Мшара. Карабин.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

В Южнопортовом горело 
нежилое помещение

Поздней ночью по адресу: ул. Южно-
портовая, 18, выехала пожарная брига-
да. Загорелось административное поме-
щение на 1-м этаже жилого дома. Огонь 
распространился на 50 кв. метров. По-
жар потушили за 13 минут. Пострадав-
ших нет. Причина возгорания уточняется. 

пожары >>

Очень хорошая стороже-
вая собака подбегает к на-
рушителю, радостно виляя 
хвостом. Иначе за горло его 
не схватить.

Нашёл классную ста-
тью «Как перестать откла-
дывать дела на потом». Со-
хранил. Завтра почитаю. 
Или послезавтра. Макси-
мум на следующей неделе.

Переписка в Интернете: 
«Я тебе розу отправил». — 
«Ты мне ещё фильм скинь и 
скажи, что в кино сводил».

— Посмотри, какая кра-
сивая луна! Дай-ка я её 
сфотографирую.

— Подожди, давай чуть 
ближе подойдём.

Если холодильник пустой, 
то он всё равно набирает 
два-три просмотра в день, 
если не больше.

Девиз нашего универ-
ситета: «Меньше знаешь 
— спишь в казарме».

Старость начинается тог-
да, когда больше денег тра-
тится на поддержание здоро-
вья, чем на его разрушение.

— Обвиняемый, почему 
вы обманули людей, кото-
рые вам верили?

 — Потому, что я не мог 
обмануть тех, которые мне 
не верили...

анекдоты  >>звёздный рецепт  >>

Таисия и Владислав из Рязанского 
съездили в гости к хоббитам

Друзья! В этом году «ЮВК» объявил фо-
токонкурс, посвящённый путешествиям в 
экзотические уголки России и мира. 

Присылайте ваши фото из незабываемых путе-
шествий. Напишите: где был сделан снимок, когда, 
кто изображён на нём, что особенно запомнилось 
в поездке. Обязательно укажите район округа, где 
вы живёте, расскажите немного о себе, например 
кем работаете или где учитесь.

Технические требования к фотографии: цифро-
вой формат JPEG, размер файла от 500 Кб.  Письма 
отправляйте по эл. адресу: uvkurier@mail.ru. В 
теме письма укажите: «Фотоконкурс». Победителей 
ждут призы.

Меня зовут Таисия Оганова, мы с мужем Вла-
диславом архитекторы и заядлые путешественни-
ки. Живём в Рязанском районе. Каждый год ста-
раемся совершать большое путешествие в далё-
кие края. В 2017 году были в Южной Америке, в 
2018-м — в Новой Зеландии и Французской Поли-
незии, в этом году едем исследовать Патагонию и 
Огненную Землю.

Это фото сделано в Хоббитоне, Новая Зелан-
дия. Деревня строилась два года специально для 
съёмок фильмов «Властелин колец» и «Хоббит». 
В ней несколько домиков-декораций с характер-
ными круглыми дверями, палисадники и огороды 
хоббитов, озеро и настоящая таверна.

 
Мне нравится го-
товить. Однажды 
я придумал вита-

минный суп. Для него по-
надобится бульон, сва-
ренный на говяжьих ко-
стях. Туда надо нарезать 
много разных овощей. 
Для меня главное, чтобы 
он был разноцветный: 
разные виды перца, брок-
коли, кукуруза, даже го-
рох и, конечно, карто-
фель. Такой суп особенно 
хорош зимой, когда не 
хватает витаминов и вкус-
ных овощей. Весь нуж-
ный диапазон вкусов — в 
одной тарелке! Важно, 
чтобы бульон был сварен 

густой, такой, который 
застывает, если поставить 
кастрюлю в холодильник. 
Достаёшь, разогреваешь 
и наслаждаешься!

Записала Елена ХАРО

И
з 

ли
чн

ог
о 

ар
хи

ва

Джек — симпатичный 
и доброжелательный

Джек — отличный пёс-
компаньон. Спокойный, до-
брожелательный и очень сим-
патичный. Ему около восьми 
лет, среднего роста. Привит, 
кастрирован, чипирован. От-
лично ходит на поводке, не тя-
нет, с сородичами ладит хоро-
шо. Любит прогулки за преде-
лами приюта. Есть небольшая 
сложность: он плохо перено-
сит тот тип корма, который по-
ставляют в приют, у него проблемы с желудком. Конечно, волонтёры при-
носят ему другую еду, но это бывает не каждый день. Так что, если переве-
сти его на другой рацион, всё наладится. Контакты: 8-916-600-7545, Свет-
лана; 8-916-401-7972, Ирина, svetarga@mail.ru 

собака ищет хозяина >>
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фотоконкурс «путешествие в экзотику» 

Витаминный суп
от актёра Ивана Жвакина
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В Марьине вспыхнул 
электрощит 

Вечером на 5-м этаже дома 
69 на Новочеркасском бульваре 
загорелся электрощит. Возгора-
ние произошло из-за короткого 
замыкания. Пострадавших нет.

Дарья 
ДОНЦОВА

За неделю в округе было 15 пожаров, погибших и пострадавших нет.
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